ECONOMIST & JURIST



Antonio J. Aranda Redactor de Economist & Jurist

El espacio exterior puede visitarse en España

Una gran parte de la población ha soñado con visitar el espacio exterior desde que, el 16 de julio de 1969, **Neil Armstrong** salió del *Apolo 11* para dar los primeros pasos en la luna con su célebre cita: "Un pequeño paso para el hombre, un gran paso para la humanidad". La belleza de los cuerpos celestes inertes que orbitan con rumbos desconocidos a través de la vía láctea también atrae la curiosidad de las personas que no presenciaron ese momento histórico. **España cuenta con dos lugares que permiten disfrutar de experiencias interplanetarias sin tener que <u>viajar fuera de la Tierra</u>.**

A menos de una hora de Madrid, se encuentran la Estación de Seguimiento Espacial de la NASA y el Museo Lunar. Estas instituciones ofrecen visitas diferentes, pero ambas **convergen en el aprendizaje sobre el espacio exterior y la ciencia**.

Estación de la NASA

Robledo de Chavela es un municipio madrileño que guarda, en su historia, **un pasado de lo más** interesante con respecto a las galaxias. El pequeño pueblo que, a ...